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第 48 回 北野中体育祭   
５月２０日(土)、天候に恵まれ、また、大きな 

怪我もなく第 48 回体育祭を無事に終えることが 

できました。マスクなしの表情から沢山の笑顔 

が見られた体育祭になりました。 

早朝から駐車場案内をしてくださった父親委 

員会の皆さん、練習から頑張ってきた生徒たち 

を励まし支えていただいた保護者･地域の皆様、 

ありがとうございました。これからも、本校の教育活動にご理解とご協力の程、宜しくお願い 

申し上げます。 

体育祭を振り返って   “完全燃焼” ～共にこの瞬間を楽しめ～ 

◇赤ブロック長 ３年 1 組 執行百花さん 

 私は体育祭でブロック長をしていろんな場面で成長できたと思いました。この体育祭で学んだ事を生

かしていかないとブロック長をした意味がないと思うので、例えば、行事のときや部活動などそういっ

たところであの時ブロック長して良かったと思えるような行動をしていきます。 

◇赤ブロック長 ３年５組 初田大河さん 

 体育祭を終えてブロック長をやる時は正直とても不安でした。しかし、友達などから「がんばれ！」

などの声をかけてもらって恥ずかしさや不安が消え、リーダー達とブロックをまとめることができ、体

育祭を成功させることができました。この体育祭でとても成長することができたと思います。この成長

を今後の学校生活に生かしていきたいです。 

◇黄ブロック長 ３年２組 口志帆さん 

私はブロック長でしたが、リーダーの友達に助けられてばかりでした。でも自分の長所を生かして、

ブロックの士気を高めることができたと実感してます。ブロックの人が声を出して応援してくれて、み

んなで協力して何かに立ち向かうことは、こんなにも楽しくてワクワクするものなのだと気づきまし

た。だから、私はこれから、いろいろな場面で友達と協力し、いろいろな事に挑戦したいと思います。 

◇青ブロック長 ３年３組 井口七南さん 

体育祭を終えて、みんなをまとめることの難しさなどを学ぶことができました。みんなの前に立ち指

示を出す、まとめていくということはしたことがなかったけれど、この体育祭を通して自分でも１歩踏

み出せたな！と思いました。担任の先生のサポートや友達からの声かけがあったからこそ乗り越えるこ

とができた。これからの学校生活でも、体育祭を通して学べたこと、得られた知識を日頃の学校生活で

も生かしていき、行動で示していきたいです。 

◇白ブロック長 ３年４組 鶴田利菜子さん 

ブロック長として最初はいい指示も出せてなかったし、団もバラバラだったけど、練習を重ねていく

うちに１つへまとまることができた。ブロック長は、やっぱりラクではないから全然楽しいことばかり

とは言えないけど、自分は優勝と団結賞とれてなくても白団が一番良かったと言える自信はある。自分

もどの団よりもいいブロック長だったと言える。悔いのなく終わることができ、この経験を今後に生か

していきたい。 
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3 年競遊 37 人 38 脚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                       北野中スローガン（全校生徒による表現） 

 

 

 

 

 

 


